

PRESSEMITTEILUNG

Mit Hightech Karriere machen

Neue Entwicklungen wie 3D-Druck bieten Technikern und Informatikern Aufstiegschancen. Über passende Weiterbildungen informiert ein „Karrieretreff“ am 3. und 10.4. im SRH Berufsförderungswerk Heidelberg.

Heidelberg, 31. März 2014

Die Lieblingslampe direkt am Computer ausdrucken oder sich ganz entspannt ins selbst fahrende Auto setzen und per Smartphone navigieren: Was klingt wie Zukunftsmusik, ist heute technisch schon machbar. Nur eines fehlt Unternehmen häufig noch: Genügend Fachkräfte, die neue Techniken mitgestalten.

Das Wissen dafür vermittelt beispielsweise das SRH Berufsförderungswerk Heidelberg (BFW). Handwerker, Techniker und Informatiker bekommen hier die Chance auf eine neue berufliche Herausforderung. „Die Stellenbörsen zeigen: Unternehmen suchen Fachleute mit Berufserfahrung, die sich in neuen Technologien auskennen. Eine passende Vollzeit-Weiterbildung kann die Karriere entsprechend voranbringen. Eventuell unterstützt sogar der Arbeitgeber die Auszeit“, sagt Rolf G. Mehrer, Leiter der Ausbildung am BFW Heidelberg.

Erste Argumente dafür können sich Interessierte am 3. und 10. April holen: Dozenten des BFW Heidelberg informieren über Weiterbildungen in Gebäudesystemtechnik, Maschinenbau, Elektrotechnik und Wirtschaftsinformatik. Sie zeigen spätere Arbeitsmöglichkeiten und erklären, wer eine Weiterbildung finanziell fördert.

Die nächsten Ausbildungsgruppen beginnen am 8. Mai. Vielleicht kommt der Erfinder der Fernbedienung fürs Auto dann bald aus Heidelberg.

Terminhinweis:

Karrieretreff am SRH Berufsförderungswerk Heidelberg

3. und 10. April 2014, 17 Uhr

Bonhoefferstraße 11 (1. OG), 69123 Heidelberg

Sie sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.

SRH Berufsförderungswerk Heidelberg

Das SRH Berufsförderungswerk bietet in Heidelberg und an 12 weiteren Standorten Maßnahmen zur beruflichen Aus- und Weiterbildung. Erwachsene, die aufgrund körperlicher und psychischer Einschränkungen ihren bisherigen Beruf nicht mehr ausüben können, profitieren von mehr als 40 Jahren Erfahrung. Insgesamt beschäftigt das Unternehmen über 400 Mitarbeiter. Den Lernalltag erleichtern medizinische, psychologische und sozialpädagogische Angebote. Ziel ist die optimale Vorbereitung der Teilnehmer auf den Arbeitsmarkt. Träger des Unternehmens ist die SRH Holding, eine unabhängige Stiftung mit Sitz in Heidelberg.

Ansprechpartner:
Christian Haas
Kommunikation

Bonhoefferstraße 1
69123 Heidelberg
www.srh.de

Telefon: +49 (0) 6221 88-3040
Telefax: +49 (0) 6221 8223-214
E-Mail: christian.haas@bfw.srh.de